

Tomará IEEM protesta a vocales

GERARDO GARCÍA

El árbitro electoral mexiquense apenas realizó 17 sustituciones de vocalías en 10 distritos y cinco municipios, por lo que hoy nombrará a los 385 que ejercerán dicho cargo y para mañana quedarán instaladas las 170 juntas con sus dos mil 040 consejerías.

Con estos órganos desconcentrados se iniciará de lleno la organización del proceso electoral.

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) sesionó el miércoles para avalar los cambios en vocalías ejecutivas, de organización y capacitación, en los distritos 5 de Chimalhuacán, 24 de Nezahualcóyotl, 29 de Tianguistenco, además en los municipios de Atlautla y Tianguistenco.

También el jueves en los distritos 6 de Ecatepec de Morelos y 22 Ojo de Agua, sumado a las demarcaciones Jiquipilco, Santo Tomas, Acolman, El Oro y La Paz.

La toma de protesta de los vocales se llevará a cabo hoy a las 12:00 horas, en tanto la instalación de los órganos desconcentrados y la entrada en funciones de las consejerías será mañana a las 11:00 horas. En el primero se prevé la asistencia de las autoridades electorales federales.

En entrevista, la consejera electoral y presidenta de la Comisión

Especial de Vinculación con Órganos Desconcentrados, Karina Ivonne Vaquera Montoya, destacó que las sustituciones son normales y de manera permanente en cada proceso electoral, incluso al final se elevan.

Resaltó que el proceso de designación y reclutamiento del ejercicio electoral se ha cuidado, donde habrá una renovación en casi 50 por ciento de personas que ocupará una vocalía, aunque también habrá experiencia.

Indicó que será fundamental la capacitación y que el árbitro electoral esté cerca de ellos.

Y consideró que el nuevo modelo de selección llegó para quedarse, con un claustro y un cambio en el examen, aunque podrá evaluarse y ajustarse, por lo que se tendrá que revisar la normatividad.

▼ **Karina Vaquera dijo que instalarán 170 Juntas entre hoy y mañana. Foto especial**

